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Seit März wissen wir, dass Ostfildern mit diesem wichtigen, aber teuren Radweg in das 

Landesprogramm für kommunale Rad- und Fußverkehrsinfrastruktur aufgenommen ist.  

 Außerdem wissen wir jetzt, dass es ganz so teuer wie befürchtet doch nicht wird mit grob 

geschätzten 300.000 statt 350.000 Euro. 

Unbekannt ist leider noch die Höhe der Landesförderung; sie kann bis zu 50 % betragen.  

Wir halten es für rictig, jetzt den Förderantrag zu stellen, das Geld dafür im Haushalt 

freizugeben und die Planungen voran zu treiben.  

Der Radweg als wichtige Verbindung zwischen Neckartal und Filder müsste auf jeden Fall 

über kurz oder lang gebaut werden. Günstigere Alternativen dazu - lediglich eine Markierung 

wie im Esslinger Abschnitt zum Beispiel - wurden geprüft und als nicht realisierbar erkannt. 

Deshalb ist jetzt der richtige Zeitpunkt, das Vorhaben anzugehen, und uns den 

Landeszuschuss zu sichern. - in welcher Höhe auch immer. Billiger werden wir diesen 

Radweg nicht mehr bekommen. 

 


